

MESSAGE DE LA PRÉSIDENTE DE L'INTERRÉGION

Bénédiction d'accepter l'invitation du Seigneur

Par Edward Dube

Deuxième conseiller dans la Présidence de l'interrégion d'Afrique de l'Ouest



Edward Dube

Considérez les bénédictions d'accepter l'invitation du Seigneur au cours de cette période de Noël.

« Venez à moi » (Matthieu 11:28). Ces mots expriment le désir et le cœur compatissant du Sauveur ainsi que son appel pour que les gens viennent à lui pour un repos de leurs fardeaux. C'est un appel à se détourner de ce dont ils sont dépendants actuellement. Compte tenu des reproches faites plus tôt par le Sauveur à Chorazin et à Bethsaïda pour leur incrédulité, j'ai ressenti sa compassion pour moi (Matthieu 11:21). Pour moi, c'est un appel à le suivre comme un disciple engagé ; c'est un appel à transformer complètement ma vie en Lui.

Pour embrasser pleinement l'invitation du Seigneur à venir à lui, il fallait que j'abandonne les choses indignes du Christ. J'ai découvert que le succès et la recherche du bonheur reposent sur le fait d'accepter pleinement l'invitation du Seigneur. Je ne peux pas profiter pleinement de cette invitation, tout en vivant selon certains principes choisis de l'Évangile. Je devais venir au Seigneur « d'un cœur pleinement résolu » pour qu'il « me guérisse » (3 Néphi 18:32).

Cette invitation est un appel direct à venir au Sauveur, non-pas à un programme, ni à un système ou à

une organisation, mais pour aller au Sauveur lui-même. Ceci est une invitation intime à développer des attributs du Christ. Cette invitation n'est pas destinée à être partielle pour un groupe, une classe ou une nationalité. En Christ, Dieu tend la main à tout le monde entier.

J'ai ainsi réfléchi à cette invitation lors de mes débuts dans l'Église. J'ai alors décidé que je choisirai de suivre le Sauveur de toutes les manières possibles. Donner mon maximum pour son objectif était mon désir même et continue de l'être, d'autant plus que je réfléchis à sa naissance en cette saison.

« Prenez mon joug sur vous et recevez mes instructions » (Matthieu

11:29). C'est un appel à devenir disciple et c'est comme cela que les hommes et les femmes trouvent le repos. En décembre 2017, alors que j'étais chez nous pendant nos vacances d'été, Naume et moi étions au village de Madziva au Zimbabwe. Nous avons observé un voisin labourant avec une équipe de bœufs. En regardant cette équipe, j'ai été quelque peu impressionné, l'un était un énorme bœuf et l'autre un très petit bœuf. Legros bœuf dominait le petit bœuf qui partageait le travail avec lui.

J'étais stupéfait et perplexe de voir un agriculteur essayer de labourer avec deux animaux aussi inégaux dans le joug et commentai l'inégalité avec ma



**« Venez à moi »
(Matthieu 11:28). Ces
mots expriment le désir
et le cœur compatissant
du Sauveur ainsi que son
appel pour que les gens
viennent à lui pour un
repos de leurs fardeaux.**

belle-mère qui était à proximité. Ma belle-mère me montra le joug et me montra les attelages accrochés au joug. J'ai remarqué que le gros bœuf pesait de tout son poids. Que le petit bœuf était cassé dans le joug mais il ne tirait aucun poids.

Mon esprit est venu instinctivement sur ce passage des Écritures où notre Seigneur a dit : « Prenez mon joug sur vous et recevez mes instructions, car je suis doux et humble de cœur ; et vous trouverez du repos pour vos âmes » (Matthieu 11:29). Dans l'attelage normal, la charge est répartie également entre les deux qui sont liés ensemble, mais quand nous sommes attelés à Jésus-Christ, il porte la charge et nous, qui sommes reliés à lui, partageons la joie et l'accomplissement du travail sans le fardeau du joug.

Pas que les défis ou les difficultés auxquels nous sommes confrontés seront supprimés, mais il « allégera aussi les fardeaux qui sont mis sur nos épaules, de sorte que nous ne pourrions même plus les ressentir sur notre dos » (voir Mosiah 24:14).

Indépendamment de ce que je peux vivre dans la vie, le Seigneur est mon berger. Sa promesse envers moi est réelle : « Relevez la tête et prenez courage, car je connais l'alliance que vous avez faite avec moi ; et je ferai alliance avec mon peuple et le délivrera de la servitude » (voir Mosiah 24:13).

Tout comme les personnes qui ont suivi Alma qui étaient asservies aux oppresseurs méchants, quand ils ont prié pour le secours, le Seigneur n'a pas enlevé leurs fardeaux, mais il les a soulagés. Le Seigneur, dans son

pouvoir et son amour incomparables, les a fortifiés pour « qu'ils puissent supporter leurs fardeaux avec facilité, et ils se soumièrent de bon cœur et avec patience à toute la volonté du Seigneur » (Mosiah 24:15). Je suis convaincu que le Seigneur guérit ceux qui sont fatigués et chargés.

Il m'appelle constamment pour servir, mais je travaille et je sers dans la force qu'il donne. Il est toujours là, à côté de moi, portant le poids pour moi, lorsque je m'efforce de lui céder ma vie. Le seul moment où le poids devient insupportable, c'est lorsque j'essaie de prendre le relais et de porter, ou de gérer moi-même le poids.

C'est quand je regarde le joug et que je pense qu'il ne me sied alors qu'il est conçu parfaitement pour moi car il est conçu pour méprendre comme lui, mais aussi parce qu'il est fait sur mesure pour moi, pour la raison que je ne sais peut-être pas.

Mon invitation à tous est d'accepter l'invitation du Sauveur en cette période de Noël et d'en faire un engagement à vie. Ainsi, le Sauveur a promis : « Car mon joug est doux et mon fardeau léger » (Matthieu 11:30). Il est fait sur mesure pour chacun de nous et de plus, il est toujours là avec nous pour porter le fardeau. Le véritable bonheur durable et le succès dépendent de la pleine acceptation à cette invitation. ■

COLONNE DE L'HISTOIRE DE L'ÉGLISE

Histoire de l'Église en décembre

Elder McCullough et Sœur Christensen

Missionnaires dès l'Histoire de l'Église de AWA

Décembre peut être une période occupée de l'année. Les familles se réunissent souvent pour des célébrations et les travailleurs prennent souvent congé de leur emploi. Dans certaines parties du monde, il peut faire froid et neiger ; dans d'autres, il peut faire chaud et doux. Au cours du mois de décembre, les entreprises pourraient voir une augmentation de l'activité tandis que d'autres pourraient ralentir. Les enfants, aussi bien que les adultes, ont souvent beaucoup d'attente et d'excitation à

mesure que les vacances de Noël approchent.

Le mois de décembre a également été un mois chargé dans l'histoire de l'Église. Quels événements significatifs ont eu lieu dans l'Église de Jésus-Christ des saints des derniers jours au cours de ce mois ? Vous connaissez peut-être certains de ces événements historiques, d'autres sont peut-être nouveaux pour vous.

- **Le 23 décembre 1805** : Joseph Smith est né à Sharon, Vermont aux

États-Unis de Joseph Smith Sr. et de Lucy Mack Smith.

- **En décembre 1838** : Le prophète Joseph Smith et d'autres furent emprisonnés à Liberty Jail, Liberty, Clay County, Missouri, aux États-Unis.
- **Le 10 décembre 1845** : Des hommes et des femmes commencent à administrer les ordonnances du temple dans les salles dédiées du temple de Nauvoo, avant même que la construction soit terminée.
- **Le 27 décembre 1847** : La conférence de l'Église à Kanesville, Iowa, aux États-Unis, Président Brigham Young, Elder Heber C. Kimball, et Elder Willard Richards sont soutenus comme membres de la Première Présidence.
- **Le 9 décembre 1849** : L'école du dimanche est organisée par Richard Ballantyne, Salt Lake City, Utah, aux États-Unis.
- **Le 25 décembre 1884** : Elijah Abel, l'un des premiers membres afro-américains de l'Église de Jésus-Christ des saints des derniers jours, décède à 74 ans, deux semaines seulement après son retour de sa troisième mission dans l'Église.
- **Le 25 décembre 1925** : Elder Melvin J. Ballard consacre l'Amérique du Sud à la prédication de l'Évangile à Buenos Aires, en Argentine.
- **Le 30 décembre 1973** : Spencer W. Kimball devient Président de l'Église de Jésus Christ des saints des derniers jours.
- **Le 5 décembre 1978** : Rendel, Rachel Mabey, Edwin et Janath Cannon, les premiers missionnaires

officiels en Afrique de l'Ouest sont arrivés au Ghana. Les premiers baptêmes au Ghana ont eu lieu près de Cape Coast le 9 décembre, la branche de Cape Coast a été organisée le lendemain 10 décembre.

- **Le 1 décembre 1990** : Le gouvernement du Ghana a autorisé l'Église à reprendre ses activités après le gel.
- **En Décembre 2012** : Jeffrey R. Holland a créé le premier pieu saint

des derniers jours en Sierra Leone à Freetown, en Sierra Leone.

De la part du département d'histoire de l'Église de l'Afrique de l'Ouest, passez un joyeux Noël et une bonne année. Nous espérons que chacun d'entre vous aura davantage envie d'étudier l'histoire de l'Église et de ses pionniers et appréciera mieux les sacrifices qu'ils ont faits pour l'Évangile de Jésus-Christ. ■

NOUVELLES LOCALES

Les dirigeants de l'Église rendent visite à Son Excellence le président Julius Maada Bio

Adapté de la salle de presse Mormone

Les dirigeants de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours ont rendu une visite de courtoisie à Son Excellence le Président Julius Maada Bio, président de la République

de Sierra Leone, à son bureau de la présidence à Freetown.

L'Église était représentée par le président de mission de Sierra Leone Freetown, le président Kevin H.





Le président Bio examine la fiche d'information sur le pays.



La délégation de l'Église écoute le président Bio.



Un cadeau pour le président Bio, « Liens Famiaux », est déballé.

Clawson, le président de pieu, Idrissa Turay, l'évêque Albert U. Pessima et le directeur des affaires publiques Mariatu Browne. L'équipe visiteuse a exprimé son appréciation et félicité son Excellence pour son élection à la présidence.

Présentant une lettre de félicitations et une statue de famille de la part de la présidence de l'interrégion d'Afrique de l'Ouest, le président Clawson a déclaré : « La tradition de l'Église est de visiter et de prier pour les dirigeants car nous croyons que

Dieu a sa main dans l'établissement des dirigeants. »

Il a souligné certains des projets entrepris par l'Église pour aider les populations de Sierra Leone, notamment l'approvisionnement en eau potable et un service de soins ophtalmologiques étendu.

Le président Clawson a évoqué l'importance de la statue de la famille et a déclaré : « La famille est la base de la société ». Cela a engendré un grand sourire au visage de Son Excellence.

Le président Bio a remercié les dirigeants de l'Église pour leur visite et leur soutien aux populations de Sierra Leone, en particulier à celles qui sont dans le besoin. Il a déclaré que le travail du gouvernement est d'aider également ceux qui sont moins privilégiés. Il a parlé de la tolérance religieuse et a déclaré que les musulmans et les chrétiens de Sierra Leone parlaient la même langue.

Exprimant son appréciation pour le don de la statue de la famille, le président Bio a déclaré : « Je peux voir ma fille, mon fils et ma femme sur cette statue. » Il a apprécié le concept de famille et en a affirmé l'importance en disant que c'est à partir de la famille que nous faisons des nations.

En conclusion, le président Clawson a fait une prière pour le président Bio et le peuple sierra-léonais. Il a prié pour que Son Excellence le Président Julius Maada Bio puisse toujours rechercher l'influence divine et reconnaître la main de Dieu dans son élection et que les ressources du pays soient utilisées pour bénir le peuple de Sierra Leone. ■

Un énorme taux de participation lors des dépistages dans le pieu de Laterbiokoshie

Les membres ont reçu une éducation sur l'hygiène.

Samedi 29 juillet, la direction de Laterbiokoshie Ghana, pieu de l'Église de Jésus-Christ des Saints des Derniers Jours, a collaboré avec le département de la santé publique de l'hôpital universitaire Korle-Bu pour

offrir des dépistages gratuits aux membres de l'Église.

L'événement a vu des membres de l'Église de Laterbiokoshie recevoir des informations sur des questions liées à la santé et subir une série de tests de

la part de professionnels de la santé qualifiés.

Les membres ayant participé aux examens médicaux, notamment le taux de glycémie dans le sang, le taux de cholestérol élevé, le diabète,



Les membres ont participé au processus de dépistage.



Les patients ont subi certaines activités de dépistage et des professionnels de santé se sont occupés d'eux.



l'examen de la vue, la surveillance de la tension artérielle et l'hépatite virale. Tous les participants étaient reconnaissants d'avoir reçu un niveau de soins de santé qui leur était traditionnellement inaccessible.

S'exprimant lors d'un entretien avec la salle de presse Mormone du Ghana, le Dr Philip Amoo, chef du

département de la santé publique de l'hôpital universitaire Korle-Bu, a expliqué qu'en tant que praticiens chargés de la prévention et

la promotion de la santé, leur principale responsabilité est de dépister et d'éduquer le public sur les mesures préventives.



Le président Baidoo, président de pieu de Laterbiokoshie, a participé. ➔

Ignatius Baidoo, président du pieu de Laterbiokoshie, a déclaré que cette initiative visait à résoudre les nombreux problèmes de santé portés à l'attention de la présidence de pieu.

Il a ajouté : « Cette initiative a permis de remotiver certains membres inactifs du pieu et je suis heureux. Nous espérons que les évêques adopteront cela au niveau des paroisses ».

L'initiative selon le président Baidoo sera suivie périodiquement pour s'assurer que les membres restent en bonne santé pour mener une vie épanouie. ■



Donner plutôt de l'argent : La Distribution de sommes en espèces au Mali

Au Mali, pays d'Afrique de l'Ouest, LDS Charities collabore avec une organisation d'une autre confession religieuse, Catholic Relief Services (CRS), sur une idée novatrice. Que se passe-t-il si les personnes dans le besoin reçoivent de l'argent et un accès instantané à de l'argent plutôt qu'à de la nourriture ou des approvisionnements ?

Dans le district de Macina de la région de Ségou au Mali, les cultures de l'année dernière n'ont pas donné de bonnes récoltes et les agriculteurs traversent une période de vaches maigres prolongée.

Le CRS se concentre sur 1 655 ménages dans 54 villages qui ont connu de mauvaises récoltes l'année dernière. Ces ménages ont reçu 85 dollars en espèces et par voie mobile au cours du mois de juin et des paiements de 55 dollars en juillet et août, pour un total de 195 dollars. Cinq villages situés sur la rive orientale du fleuve Niger sont si éloignés et inaccessibles pendant la saison des pluies que l'argent a été distribué en une somme forfaitaire.

Le projet Mali est l'un des nombreux projets de distribution de sommes en espèces que LDS Charities et ses partenaires aident à sponsoriser. Ces projets partent d'une simple présomption : les familles dans le besoin dépenseront l'argent pour les besoins nécessaires afin de préserver la vie de

leurs proches. L'un des avantages de ces programmes de distribution de sommes d'argent en espèces est que les gens peuvent choisir ce qui est le mieux pour eux et leur famille.

Souvent, les programmes de distribution de nourriture donnent aux familles les mêmes produits alimentaires de base. Ces articles comprennent généralement l'huile pour la cuisine, le riz, les haricots et le sel. Mais manger la même nourriture pendant des mois à la fois n'est pas bon pour la santé en général, et de nombreuses familles s'épanouissent lorsqu'elles ont plus de liberté de choix.

Si certains craignent que le fait d'offrir de l'argent donnent l'occasion à des personnes d'abuser du système, les tests ont montré que ceux qui reçoivent l'argent ne le dépensent pas pour

des choses superflues – ils le dépensent pour ce dont ils ont besoin.

L'utilisation de l'argent liquide stimule également les économies locales. CRS estime que plus de 300 000 dollars iront aux marchés du Mali où les bénéficiaires ont tendance à acheter des biens en utilisant l'argent qu'ils ont reçu grâce au projet.

LDS Charities est fier de s'associer à CRS pour aider ces agriculteurs et leurs familles.

Pour en savoir plus sur les distributions des sommes en espèces et l'implication de CRS dans cette approche caritative, consultez le site crs.org/get-involved/advocate/public-policy/global-hunger/cash-based-approaches-and-lrp. ■

Source: www.ldscharities.org/news/giving-cash-instead-mali-cash-distribution



ALPHALOG